

Feria de empleo 'ZAMORA EMPLEA'

El pasado 26 de septiembre se celebró la 6ª edición de la feria de empleo y emprendimiento '**Zamora Emplea**' en el Teatro Ramos Carrión.

El Servicio Público de Empleo de Castilla y León a través de la Consejería de Industria, Comercio y Empleo, en colaboración con la Cámara de Comercio de Zamora organizó este evento en el que 24 empresas locales se han unido para ofrecer más de 100 puestos de trabajo, con el objetivo de retener el talento en la provincia.

El secretario general de Industria, Comercio y Empleo, Alberto Díaz Pico, destacó la importancia de crear estos espacios donde los ofertantes de empleo y los demandantes pueden establecer un contacto directo y fructífero.

Con casi 600 inscritos, además de conocer las ofertas laborales disponibles, tuvieron ocasión de participar en actividades relacionadas con la búsqueda de empleo en la era digital, la inteligencia artificial y el networking.

El Servicio Público de Empleo promueve iniciativas como '**Zamora Emplea**' para fomentar la comunicación entre las empresas y los jóvenes, brindar recursos para mejorar la empleabilidad y estimular otras alternativas de empleo y emprendimiento.

Las empresas participantes, representaron a sectores como la distribución, la industria del aluminio, la agroalimentaria, el comercio y los videojuegos.